



令和6年度就任式・始業式・入学式

待

ちに待った令和6年度の就任式・始業式が4月8日(月)に行われました。就任式では31名の新任職員の紹介とあいさつのお話、生徒を代表して生徒会長の金城弘明さん(首里中)から歓迎のことばと生徒会から花束贈呈が行われました。

始業式では、校長、生徒会長あいさつ

に続き、進路指導部主任の西村先生、生徒指導部主任の仲田先生から年度の始まりにあたってのお話があり、最後は2学年主任の比嘉先生、3学年主任の儀間先生から毎年のサプライズである担任紹介が行われ、場内から歓声が上がりました。

午後からは、第82回入学式が、吹奏楽部の演奏による新入生入場で始まり、1学年主任の西田先生の司会の下、大城学教頭の開式の言葉、国歌及び校歌斉唱、担任による新入生400名の呼名と校長による入学許可並びに式辞、PTAの眞榮城幸浩会長、養秀同窓会の與儀毅会長による来賓祝辞、又吉夏帆さん(眞志喜中)による新入生代表あいさつ、生徒会長による在校生からの歓迎の挨拶、そして前里系路教頭による閉式の言葉と、春の雨の下、伝統校首里高らしい厳かな中にも、暖かく希望に満ちた式が行われました。



新入生の皆さん、これから3年間、本校で充実した高校生活を送り、心身ともに成長し、沖縄や日本、世界において、世のため人のためになる、立派な人間に育ってくださることを心から祈念します。入学おめでとう！



首里高生の集い



3年生の佐邊晴都さん(仲西中)と又吉航平(南風原中)さんの絶妙な司会の下、吉嶺悠さん(首里中)による生徒会紹介、野球部の松田陽貴さん(城北中)となぎなた部の榮野川美羽さん(与那原中)の部活動メッセーの読み上げに続き、ユーモアあふれる動画や実演などによる各部活動紹介の披露があり、最後は野球部の呼びかけによる全校生徒の首里サンバで締めくくり、照屋功さん(松城中)の閉会のことばで終了しました。新入生もこれで晴れて名実ともに首里高生になったと思います。生徒会の皆さんお疲れ様でした！

新 入生に首里高校のルールや雰囲気を知ってもらうこと、首里高校の生徒であることの意識を高めてもらうこと、生徒会活動についての自覚と理解を深めることや部活動紹介を目的として「首里高生の集い」が、4月9日(火)に行われました。



新入生オリエンテーション

入学式翌日の4月9日(火)に、高校入学の喜びが新鮮なうちに高校生活への具体的な目標を持たせること、高校生活を円滑に営む上で必要な事項についての説明や、教育課程や類型について理解し、高校3年間の学習に主体的な意欲を持たせることを目的として、令和6年度「新入生(82期)オリエンテーション」が行われました。



前半は体育館で校長先生から首里高校を特徴付ける3つのキーワード(海邦養秀、震天動地、養秀同窓会)のお話のあと、保健室、教育相談係、教育課程係、国・数・英の授業の受け方の説明がありました。

後半は各クラスでWi-Fiの設定や本校の学習活動の要になるスタディサプリの登録などが行われました。



これから3年間の事実上のスタートとなる大切な時間を新入生は全員真剣に参加していました。頑張れ新入生！